



Alicante, 5, octubre, 2008

CARTA A LOS DIRECTORES DE NUESTROS COLEGIOS DIOCESANOS

Querido Director y amigo:

Te doy la buena noticia de que ya tenemos Director Espiritual para tu Colegio. Sabes que llevamos tiempo tratando de ofreceros esta ayuda y, por fin, hemos podido dar “a la caza alcance”.

¿Qué pretendemos con ello? Que se enriquezca la buena marcha de cada uno de nuestros Centros docentes con un sacerdote más que, no a dedicación plena, porque esto es hoy imposible, pero sí con presencia en el Centro, en día y hora señalados, pueda atender a los distintos cursos y más en particular a determinados alumnos que quizá tengan gérmenes de vocación. Sobre todo de vocación sacerdotal, o a la vida religiosa.

Coordinados todos ellos por D. Fernando Rodríguez, Vicario episcopal, y con las ayudas precisas del Delegado de Enseñanza, de los Directores de los Secretariados de Pastoral Juvenil y Pastoral Vocacional, quiero que se pongan a trabajar ya desde el comienzo de este curso. Facilitadles, pues, la tarea, que colaboramos todos con el mismo Amo. Él nos dará su denario!

Nada más hoy. Tendremos oportunidad de seguir organizándonos y de intercambiar experiencias. Que los Santos Ángeles nos lleven de su mano y Santa María, Madre de los Ángeles y Madre nuestra, nos acompañe también desde el primer momento, en esta tarea acariciada y compartida.

Sinceramente y con un abrazo,

+ Rafael Palmero Ramos
Obispo de Orihuela-Alicante